

CONIL El delegado de Agricultura subraya el apoyo de la Junta con ayudas de 1,4 millones en los últimos años

La Junta destaca la apuesta de Las Virtudes por modernizarse

Federico Fernández visita las instalaciones con motivo de su 50 aniversario

La cooperativa cultiva hoy en día hasta 60 variedades de hortalizas y frutas

I. T.
CONIL

El delegado territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta en Cádiz, Federico Fernández, ha destacado la apuesta de Nuestra Señora de las Virtudes de Conil de la Frontera, una de las cooperativas hortofrutícolas más importantes de la provincia que cumplió 50 años a comienzos del presente mes de febrero, por modernizarse y diversificar sus productos desde su constitución "llegando hoy día a cultivar hasta 60 variedades diferentes de hortalizas y frutas".

Durante una visita a estas instalaciones realizada este pasado miércoles, Fernández, que estuvo acompañado por el presidente de la cooperativa, Bartolomé Ramírez, ha asegurado que ambos factores han convertido a las Virtudes en una sociedad de carácter provincial "altamente competitiva", que en municipios como Conil supone "el cien por cien de la huerta hortofrutícola".

Además, Fernández ha destacado el apoyo de la Junta de Andalucía a la labor tanto de la sociedad como de los cooperativistas en particular, con subvenciones "superiores a 1,4 millones de euros" tanto en ayudas directas de



Imagen de la visita a las instalaciones realizada por el delegado territorial de Agricultura, Federico Fernández.

la Junta de Andalucía como a través del Grupo de Desarrollo Rural de la Janda, con financiación del Gobierno Autonómico, en los últimos cuatro años.

"Las Virtudes representa el ejemplo perfecto de cómo la suma del trabajo de los cooperativistas genera una empresa competitiva de la que viven más de 500 familias, por eso es necesario que sigamos apoyando a los pequeños agricultores", ha señalado el delegado.

La mayoría de estas ayudas, destinadas en gran parte a los pequeños agricultores que forman parte de la cooperativa, se han cen-

trado en modernizar la maquinaria, así como mejorar las instalaciones y por ende la comercialización de los productos hortofrutícolas con el consiguiente aumento de la competitividad.

Entre las actuaciones subvencionadas, más de 50 proyectos desde el año 2009, destaca la puesta en marcha de un campo de ensayo para el desarrollo de nuevas variedades de productos con los que la empresa busca más mercado.

Por último, el delegado ha hecho especial hincapié en los más de 490.000 euros concedidos por la Junta en ayudas a la primera instalación de jóvenes agricultores

cooperativistas, lo que supone, según Federico Fernández, una "apuesta por el futuro del campo". Fernández también ha subrayado la importancia de las ayudas destinadas a Nuestra Señora de Las Virtudes para la lucha integrada contra plagas y enfermedades, "por valor de cerca de 30.000 euros en la anualidad 2012 y cerca de 120.000 euros desde 2009".

Por su parte, el presidente de la Cooperativa Agrícola Nuestra Señora de Las Virtudes, Bartolomé Ramírez, aprovechó la visita del delegado para hacerle llegar de nuevo algunas de las de-

mandas del sector, entre ellas las referentes al agua para el riego, recordando los jornales que se crean y los beneficios para el empleo y la productividad, en contraposición a sectores como el arrocero, también instalado en la comarca. El delegado señaló que es un tema que se está trabajando, con ideas como el cambio de ubicación de la actual depuradora de aguas de Conil al objeto de poder reutilizar esas aguas, una vez depuradas.

LAS VIRTUDES

La cooperativa está constituida por unos 500 socios procedentes de los municipios de Barbate (PSOE), Chiclana (PP), Conil (IU), Vejer (PP), Medina (IU) y Puerto Real (PA). La característica fundamental de esta cooperativa es la gran variedad de productos hortofrutícolas que cultivan sus agricultores, hasta 60 diferentes, entre los que cabe destacar tomate, puerro, zanahoria, apio, coliflor, perejil o acelgas, así como el reducido tamaño de las explotaciones que oscilan entre 1 y 1,5 hectáreas.

La actividad central de la cooperativa es la comercialización de productos hortofrutícolas procedentes de sus socios cooperativistas. Esta actividad se desarrolla mediante dos líneas de negocio bien diferenciadas, la lonja y la central de manipulación para abastecer a las grandes superficies.

La sociedad cooperativa afronta este año sus bodas de plata con un ambicioso plan de actuaciones y un desarrollo de sus proyectos de modernización, como las instalaciones de la central hortícola, la nave de la subasta y las nuevas instalaciones para el almacenamiento y picado de envases de plástico.

SUCESOS La consejera de Educación rechaza "con absoluta contundencia" la supuesta agresión

El alumno que quemó el pelo a su profesora declara hoy en Fiscalía

I. T.
BARBATE

La consejera de Educación de la Junta de Andalucía, Mar Moreno, ha rechazado con "absoluta contundencia" la supuesta agresión de un menor de 16 años a su profesora en un instituto de Barbate, a la que quemó el pelo.

Con motivo del debate establecido en la Comisión de Educación del Parlamento andaluz, Moreno ha querido reconocer la labor del profesorado y rechazar incidentes y agresiones "como la que, desgraciadamente, se ha dado en el caso de Barbate", po-

sicionamiento al que posteriormente se han adherido los grupos políticos.

La delegación territorial de Educación, Cultura y Deporte de la Junta en Cádiz, por su parte, calificó de "inadmisible" el hecho, que tuvo lugar este miércoles cuando, al parecer, el alumno prendió fuego al pelo de su profesora con un mechero por causas que aún se desconocen, habiéndose imputado al menor un delito de intento de agresión y otro de atentado contra la autoridad en el ejercicio de sus funciones, según indicaba la Guardia Civil.

Fuentes de la citada delegación de la administración autonómica han destacado que el suceso "afortunadamente no ha ido a mayores", aunque la profesora ha pasado "un susto" y un "gran estrés" a causa de lo sucedido, tras lo que, según las citadas fuentes, fue autorizada por el centro a marcharse a su casa.

Señalan que el instituto en cuestión, el Vicente Aleixandre de Barbate, ha comunicado los hechos a la delegación de la Junta a través del servicio de Inspección, al tiempo que denunció los hechos ante la Guardia Civil. Educación des-

taca que el centro ha actuado "correctamente" y ha "aplicado inmediatamente" el protocolo establecido para este tipo de sucesos.

Además, al considerar que procedía en este caso, responsables del centro se han personado en la Comandancia de la Guardia Civil para presentar la pertinente denuncia contra el alumno.

Cabe señalar que, según la Benemérita, el menor imputado ha quedado bajo la custodia de sus padres, teniendo que presentarse hoy viernes ante la Fiscalía de Menores. El director del centro ha activado el protocolo incluido en el decreto de convivencia escolar, que prevé la denuncia de las agresiones en los centros escolares, y ha acudido a la Guardia Civil de la localidad para denunciar al alumno, que tiene antecedentes policiales, por intento de

agresión y atentado contra la autoridad.

Las mismas fuentes han señalado que la profesora no ha resultado herida ya que otros alumnos la han ayudado y han impedido que la llama del mechero prendiera su pelo. En las imágenes emitidas por Canal Sur Televisión se ve cómo el alumno le prende fuego al pelo llegando desde atrás, sin mediar ninguna discusión, de forma traicionera. Por suerte, otros alumnos del IES ayudaron a la profesora para que la llama no fuese a más.

La noticia ha causado una gran conmoción en la localidad, sobre todo por la imagen que queda reflejada en los medios de comunicación que se han hecho eco de la información. Hoy viernes, el alumno en cuestión debe acudir a declarar ante la Fiscalía de Menores.